



ACP Forum „at the circus“: Internationale Tech-Giganten zu Gast in Graz

Apple, Microsoft und Co trafen am 9. Mai im Rahmen des größten IT-Events der Steiermark auf die Top-Unternehmen des Landes

Die richtige IT spielt eine Schlüsselrolle, wenn es darum geht, in der digitalen, vernetzten Welt innovative Geschäftsmodelle zu entwickeln. Die Fülle an Produkten und potentiellen Lösungen macht es Unternehmen jedoch schwer, passende Technologien zu finden und für sich nutzbar zu machen. Als größtes IT-Event im Süden Österreichs wurde das jährliche ACP Forum in der Grazer Helmut-List-Halle daher auch am Donnerstag, dem 9. Mai, wieder zur wichtigsten Informationsdrehscheibe für Entscheider aus Industrie und Wirtschaft.

Internationale Hersteller zeigten IT-Innovationen

Hersteller wie HPE, Dell EMC, NetApp, Microsoft oder Apple stellten dem interessierten Publikum an diversen Ausstellungsständen ihre neuesten Endgeräte sowie bewährte Branchenlösungen vor. Und natürlich war auch das Thema Digitalisierung allgegenwärtig. Ob hyperkonvergente Infrastruktur, Netzwerk, Cloud oder der Dauerbrenner Security – die ACP Partner präsentierten innovative Lösungsansätze und hilfreiche Strategien für die digitale Transformation.

Michael Ostrowski führt durch Zirkus-Spektakel und Charity-Aktion

Durch ein kurzweiliges Unterhaltungsprogramm voller Attraktionen führte Schauspieler Michael Ostrowski und hatte damit die Lacher auf seiner Seite. Gemäß dem Motto „at the circus“ boten schließlich die schwedischen Künstler des „Sirqus Alfon“ ein Zirkus-Spektakel der Sonderklasse. Mit einer hochtourigen Show entführte das Ensemble sein Publikum auf eine Zirkuszeitreise von der Industrialisierung zur Digitalisierung. Und weil bei einem Event dieser Art „Rote Nasen“ nicht fehlen durften, unterstützte ACP die Clowndoctors mit einer Charity-Aktion. Der hierbei erzielte Spendenbetrag wurde vom Gastgeber noch einmal verdoppelt, sodass ACP Geschäftsführer Hubertus Seeberger am Ende des Abends den ROTE NASEN Clowndoctors stolze 5.000,- Euro überreichen konnte.

Hubertus Seeberger, Gastgeber und ACP Geschäftsführer: „Das ACP Forum erfreut sich ungebrochener Beliebtheit und jedes Jahr können wir weitere Gäste begrüßen. Das liegt vor allem auch daran, dass immer mehr Entscheider die Relevanz der IT für den Erfolg ihres Unternehmens erkennen. Als Partner der weltweit führenden Hersteller überzeugen wir als zentraler Ansprechpartner für jedes IT-Thema – sei es im Rahmen unserer Veranstaltungen oder als lokales Kompetenzzentrum in direkter Nähe zu unseren Kunden.“

Über ACP

ACP unterstützt Unternehmen, Behörden und Organisationen dabei, neue Ideen noch erfolgreicher umzusetzen sowie ihre Produkte und Prozesse zukunftsorientiert zu gestalten. Die Innovationskraft und Wettbewerbsfähigkeit seiner Kunden unterstützt ACP mit einem 360° IT-Portfolio aus einer Hand - mit individuellen Lösungen, neuesten digitalen Services und frischen Ideen. Mit mehr als 50



Geschäftsstellen in ganz Deutschland und Österreich ist ACP immer ein zuverlässiger Ansprechpartner in Kundennähe. Das ACP Team ist von den international führenden Herstellern zertifiziert. Im Geschäftsjahr 2018/2019 erzielte die ACP Gruppe einen vorläufigen Umsatz von 550 Millionen Euro und beschäftigt mehr als 1.800 Mitarbeiter. Mehr Informationen unter: www.acp.at

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

ACP Holding Österreich GmbH
Walter Gsöll
Marketing & Kommunikation
Wagenseilgasse 3, A-1120 Wien
Telefon: +43 1 89193 10210
walter.gsoell@acp.at